

## Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2024 (II)

Antrag vom 2. Dezember 2024

### SVP-Fraktion (Sprecher: Thoma-Andwil)

L.24.2.27:

Streichen.

#### Begründung:

Der Kantonsrat stimmte im Jahr 2019 dem Klanghaus zu, das aktuell am Schwendisee für rund 23 Mio. Franken gebaut wird. In der vorberatenden Kommission wurde festgehalten, dass keine weiteren Lotteriefondsgelder zugunsten des Klanghauses gesprochen werden. Die 150'000 Franken für die Ausstattung des Resonanzentrums, das unmittelbar mit dem Projekt Klanghaus zusammenhängt, widerspricht diesem ursprünglichen Versprechen. Deshalb sind die weiteren 150'000 Franken als Beitrag des Kantons an die Klangwelt Toggenburg abzulehnen.